
„Ich plane mit Betonprodukten aus der Region, weil ich 
meinen Kunden hochwertigste Produkte anbieten will!“

Betonfertigteile aus der Region sind 
schon allein deshalb nachhaltig, weil 
die Transportwege kurz sind. Und 
weil sich Menschen in Gebäuden aus 
Beton mit einem ganzjährig ausge-
glichenen Raumklima einfach wohler 
fühlen!

Horst Jäger (54), 
Freier Architekt in Wien
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